



Le Britannique Matt Wallace ↑

La 90^e édition de l'Omega European Masters s'annonce à nouveau exceptionnelle!

/Cathy Premer

Le tenant du titre, le Britannique Matt Wallace et le légendaire joueur espagnol, Miguel Ángel Jiménez, seront au rendez-vous!

Elles sont nombreuses, les stars du golf international à aimer fouler le sol du parcours Severiano Ballesteros... Le joueur britannique Matt Wallace, qui venait skier à Crans-Montana quand il était petit et qui a décroché la victoire l'année passée, a déclaré que remporter ce tournoi a été très spécial pour lui.

Un fonctionnement optimal

«C'est un des tournois préférés des joueurs», déclare l'Espagnol José Maria Zamora, directeur du tournoi pour le DP World Tour. Et d'ajouter que «la qualité d'organisation est exceptionnelle. Tout est parfaitement sous contrôle. Les rouages fonctionnent à la perfection. La planification et la communication sont optimales. Yves Mitz et son équipe sont très expérimentés. Chaque personne sait exactement

The contenders will include the current title-/holder Matt Wallace from Britain and legendary Spanish player Miguel Ángel Jiménez.

Many international golf stars enjoy going round the Severiano Ballesteros course. British player Matt Wallace, who used to ski in Crans-Montana as a child and triumphed last year, has said that winning this tournament was very special for him.

Perfectly organised

'This is one of the players' favourite tournaments,' says José Maria Zamora, a Spaniard who is the DP World Tour's tournament director. 'The standard of organisation is superb,' he adds. 'Every detail is taken care of: the wheels turn smoothly and the planning and communication couldn't be better. Yves Mitz and his team are highly experienced. Everyone knows exactly what they're supposed to be doing. If the course needs to be cleared because a storm has been forecast, everyone is familiar with the evacuation plan.'

ce qu'elle a à faire. S'il fallait évacuer le parcours à cause d'une tempête annoncée, le plan d'évacuation est parfaitement maîtrisé.»

L'équipe organisatrice s'évertue aussi à fidéliser les partenaires du tournoi. *«Le village des sponsors est absolument spectaculaire. Les sponsors sont choyés».* Cet événement, qui attire chaque année plus de 50'000 visiteurs, offre une convivialité unique dans un écrin de nature exceptionnel! *«Les interactions humaines qu'il favorise et l'ambiance particulière qui s'y dégage sont incroyables.»*

Le tournoi le plus familial

Participer à l'Omega European Masters enthousiasme les plus grands noms du golf, aussi pour une raison de taille. Ils aiment venir avec leurs familles parce que, non seulement ces dernières ne logent pas loin du Golf-Club Crans-sur-Sierre et ont du coup le confort d'être à quelques pas du tournoi, mais elles profitent, en plus, de la vaste offre touristique de Crans-Montana, qui propose une multitude d'activités et des infrastructures pensées pour les familles. *«Je dirais que c'est le tournoi le plus familial. Beaucoup de joueurs viennent avec leurs épouses, et leurs enfants pour qui le choix pour s'amuser est vaste. On peut aller partout à pied. Le tournoi se déroule dans un environnement qui favorise des moments originaux en famille. L'ambiance le soir est fantastique. Le tournoi permet aux joueurs de déconnecter... du golf! Miguel Ángel Jiménez y vient depuis 35 ans! Ce tournoi à Crans-Montana a une histoire... Remporté par des joueurs légendaires tels que Sergio García, Nick Faldo, Severiano Ballesteros..., il est un des plus anciens et grands tournois européens du DP World Tour»*

The organising team also work hard to maintain the loyalty of the tournament's partners. *'The sponsors' village is absolutely spectacular. The sponsors are pampered.'* The event, which draws more than 50,000 visitors every year, offers a unique, friendly atmosphere in an outstanding natural setting. *'The human interactions and the atmosphere are incredible.'*

The most family-friendly tournament

The prospect of participating in the Omega European Masters appeals to the biggest names in golf. One important reason for this is that they can come with their families: there's accommodation conveniently close to the Crans-sur-Sierre Golf Club so that it's just a short walk from the tournament, and there's also the attraction of Crans-Montana's wide choice of tourist activities and facilities designed for families. *'I would say it's the most family-friendly tournament. Many players come with their wives and children, who have plenty of enjoyable things to do. You can go everywhere on foot. The tournament takes place in a setting that's great for special family moments. The atmosphere in the evening is fantastic. And the tournament allows players to relax...from golf! Miguel Ángel Jiménez has been coming here for 35 years! This tournament in Crans-Montana has a real history: it's one of the oldest and largest European tournaments on the DP World Tour, with past victors including legendary players such as Sergio García, Nick Faldo and Severiano Ballesteros.'*

OMEGA European Masters:
du 28 au 31 août 2025

Omega European Masters:
28-31 August 2025

Ω
OMEGA
MASTERS
CRANS MONTANA

L'Espagnol Miguel Ángel Jiménez, OEM 2024, fidèle au tournoi depuis 35 ans ↓

